

Uccle, le 13 septembre 2022.

Chers parents,

L'utilisation du vélo pour les déplacements vers et depuis l'école est en augmentation ces dernières années, et nous nous en réjouissons.

Certains parents qui viennent à vélo chercher un enfant à la garderie de la Drève ont toutefois pris l'habitude de pénétrer dans l'école en roulant, parfois à vive allure, jusqu'au pavillon de la garderie. Cela peut mettre en danger les enfants et adultes circulant entre l'entrée et la garderie.

Afin de garantir la sécurité de toutes et tous, nous demandons aux parents cyclistes qui arrivent par la Drève de ne pas entrer dans l'enceinte de l'école avec leur vélo.

Nous vous rappelons également l'existence d'un parking vélos accessible depuis l'avenue Montana.

Nous vous remercions pour votre compréhension et espérons pouvoir compter sur votre collaboration.

Marc Charlier
Directeur de l'école secondaire

Marion Libert
Directrice de l'école fondamentale